

## DER AUSBLICK DES BÜRGERMEISTERS



Hans-Hermann Baas (SPD)

Aktiv für alle Generationen: Diesem Motto bleiben wir 2014 mit einem kräftigen Investitionsprogramm von 5,4 Millionen Euro und einem ausgeglichenen Haushalt inklusiv stabiler Gebühren treu. Ab Jahresmitte wird Strom aus Klärgas fließen. Für rund 2,3 Millionen Euro entstehen weitere Bauplätze in Broistedt, Lengede und Woltwiesche. 1,25 Millionen Euro sind für den Straßenausbau des Bodenstedter Wegs sowie der Kreyenstraße/Twetje eingeplant. Für die Sicherheit aller Bürger nehmen wir 288 000 Euro für die Feuerwehr-Ausstattung in Barbecke und Broistedt in die Hand. Für ein liebenswertes Lengede!

## DER AUSBLICK DER PARTEIEN IM GEMEINDERAT

Lengede muss attraktiv für Jung und Alt bleiben und das hat die SPD erreicht. Durch die Bereitstellung der Finanzmittel für einen Generationentreff haben wir den ersten Schritt in Richtung Seniorenarbeit getan. Trotzdem vergessen wir die Jüngsten nicht und durch den Antrag der SPD-Fraktion wird im Stellenplan eine feste Schulsozialarbeiterstelle für die Arbeit an den Grundschulen eingerichtet. Unsere Finanzpolitik zahlt sich aus und somit bleiben Gebühren und Steuern konstant und der Gemeindehaushalt weiterhin ausgeglichen. Umweltpolitik ist ein Schwerpunkt, den wir in den Bereichen Kläranlage und Neubaugebiete berücksichtigen.



Maren Wegener (SPD)



Der Landkreis muss umgehend den Antrag zur Einrichtung einer Oberstufe mit Abschluss des Abiturs für die IGS-Lengede stellen. Sorgen bereitet die Kreis-SPD mit unnötigen Fusionsgedanken. Selbstständigkeit und Unabhängigkeit sind gefährdet, Bürgerinteressen werden missachtet, traditionelle Bindungen verändert. Lengede gehört seit Jahrzehnten zum Braunschweiger Land und die Bürger sind kulturell, beruflich und wirtschaftlich dorthin orientiert. Vom Großraumverband werden wir im Planungs- und Verkehrsbereich ausreichend intensiv betreut. Die CDU will Lengede selbstständig im Braunschweiger Land bewahren.

Michael Kramer (CDU)



Großer Andrang beim Herbstmarkt in Lengede.

Bild aus dem Jahr 1963: Nach 14 Tagen unter Tage wurden Bergleute nach dem Grubenunglück geborgen.



Oberstufengespräche an der IGS Lengede.



Die Mensa der Grundschule wurde 2013 eröffnet.

Der Generationentreff wurde 2013 in Lengede eröffnet.

